

6月「社会科見学」



6月13日にわくわくアクアとエコ暮らし未来館に行ってきました。社会科で学習したごみと水のことについて実際に見て感動していました。

7月「出前ごみスクール」



7月5日に出前ごみスクールを行いました。社会科で学習したごみの分別ゲームをしたり、スケルトンごみ収集車を実際に見たりして感動していました。

7月「大島のまちに住むやさしい人探し」



3年生の時から総合的な学習の時間で、大島のまちについて学習を進めてきた。4年生では、「大島のまちに住む人がどうしてやさしいのかを知りたい。」と思い、地域の人にインタビューしに行きました。

9月「ボッチャ体験」



9月10日にボッチャ体験を行いました。「パラリンピックで行っていた競技なんだよ。」と説明するととても驚いていました。実際に自分たちも体験してみると、「楽しかった。」や「またやりたい。」と言いながら楽しく体験をする姿を見ることができました。

10月「前期お疲れ様学年集会」



10月11日に前期お疲れ様学年集会を行いました。実行委員が中休みに何度も話し合いをし、何の遊びをするか考えたりや司会をしたりしました。参加した子ども達は、「楽しかった。」や「もっとやりたい。」と言いながら楽しく集会に参加する姿を見ることができました。

11月「100周年記念式典」



11月16日に100周年記念式典を行いました。実行委員が中休みに集まり、学年の目標の掲示や巨大ケーキ作り、お神輿を作成しました。また、3年生と協力して大島のまちの良いところについてお祭をイメージして元気いっぱいに発表することができました。式典に参加した子ども達は、「楽しかった。」や「全力でやれた。」と言いながら楽しく参加する姿を見ることができました。